

# かがやき

令和7年9月22日  
NO. 5  
紀の川市立  
貴志川中学校  
校長 山田 浩史

## 二学期がスタートして約1ヶ月

今年の夏は、全国各地で異常気象が連日のように報道されました。例年になく短い梅雨、連日のように続く猛暑日、雨不足によるダム、各地で発生する線状降水帯による記録的な豪雨、突風による建物の倒壊など、記録にも、記憶にも残る年となりました。

貴志川中学校では、暑熱対策として、これまで実施した夏休み中の「登校日」を廃止しました。一部の自治体では、二学期の開始を9月1日にする動きも見られています。本校でも、気候に合わせて柔軟に服装規定に幅を持たせるなどの工夫を行っています。今後も、よりよい学校生活を目指して、生徒と対話をしながら、考えていきます。

さて、猛暑の中、8月25日(月)に2学期の始業式を迎えました。この一ヶ月間、紀の川市教育委員会の学校訪問(9/9)、那賀地方陸上大会(9/9)、那賀地方英語発表会(9/12)、紀の川市中学生国際交流事業の一環である大韓



ソギボ市中学生の歓迎セレモニー

民国 西帰浦(ソギボ)市の中学生との交流会(9/12)と様々な行事が行われました。西帰浦市との交流会では、半日という短い時間にもかかわらず、大変盛り上がり、好評でした。このように人と人の交流が、よりよい国際社会の基礎を築いていくのだと確信しました。



1年生との交流会レク

9月下旬を迎え、秋の気配を感じるようになってきました。今週は、3年生の皆さんが楽しみにしている「修学旅行」、1年・2年生は、「中間テスト」があります。10月1日(水)・3日(金)の3日間、2年生の「職場体験学習」が行われます。この間、生徒たちは、各事業で大人社会の中で、「職業観」を育成することになっていきます。10月18日(土)・19日(日)には、那賀地方中学校新人大会が行われ、2年生を中心とした新チームの公式戦が行われます。

『はばだけ！貴志川中学校生』

2学期後半の行事は、左の行事予定のとおり「広島原爆体験伝承者による講話」やかがやき祭(文化祭)など様々な行事が予定されています。皆さんにとって、二学期は、次へのステップアップのための力を蓄える時期です。様々な学習や体験を通して一回り成長してくれることを期待しています。

### 今後の主な行事(二学期)

- 9/24(水)～26(金) 修学旅行
- 9/25(木)・26日(金) 中間テスト(1・2年)
- 10/1(水)～3(金) 職場体験学習(2年)
- 10/9(木)・10(金) 中間テスト(3年)
- 10/18(土)・19(日) 那賀地方新人大会
- 10/24(金) IBA英語検定
- 10/27(月) 被爆体験伝承講話(2・3年)
- 10/29(水) 防災学習
- 11/4(火) 芸術鑑賞会
- 11/5(水) 3年復習テスト
- 11/6(木) 那賀地方小中音楽会
- 11/11(火) かがやき祭
- 11/19(水) 授業参観・進路説明会
- 11/26(水)～28(金) 期末テスト
- 12/1(月)・2(火) CAP講演(1年)
- 12/4(木) ふるさと学習発表会(3年)
- 12/9(火) 認知症講演(2年)
- 12/11(木) 生徒会役員選挙
- 12/12(金) 那賀地方駅伝競走大会
- 12/15(月) 3年復習テスト
- 12/18(木)・19(金)・22(月)・23(火) 三者懇談会
- 12/24(水) 終業式

## 夏休み中のかがやき

猛暑の中、那賀地方中学校総合体育大会に続き、7月下旬に、和歌山県中学校総合体育大会が開催されました。また、文化部では、和歌山県吹奏楽コンクールが開催されました。酷暑に負けず貴志川中学校の子供たちの活躍する姿が多く見られました。結果等は次の通りです。

### 令和7年度 夏季県大会結果

部	種目	成績
○柔道部	男子団体	2位(近畿)
	男子K級	3位(近畿)
○ハンドボール部	男子K級	1位(近畿・全国)
	男子K級	3位(近畿)
	男子K級	3位(近畿)
	男子K級	3位(近畿)
	女子K級	2位(近畿・全国)
○水泳部	フリーリレー	5位(近畿)
	メドレーリレー	5位(近畿)
○吹奏楽部	100M自由形	5位(近畿)
	和歌山県吹奏楽コンクール(小編成)	金賞・県知事賞(関西コンクール)

### 口座振替のお知らせ

9月29日(月)に、学校徴収金の口座振替を行います。

お詫び  
私事で、学校だより「かがやき」の8月号を出すことができず、この時期になってしまったこと申し訳ありませんでした。  
今後本校生徒の「輝き」をお伝えしますので、よろしくお願いたします。

紀の川市立貴志川中学校長 山田 浩史